



POSTAL ADDRESS—ADRESSE POSTALE: UNITED NATIONS, N.Y. 10017

EMAIL: GLOBALCOMPACT@UN.ORG

15 de Septiembre del 2020

Estimada Iliana Rodríguez Cavazos,

Es un gran placer para nosotros darle la bienvenida a la iniciativa de impacto Meta Igualdad de Género. Nos complace informar que, hasta la fecha, más de 250 empresas se han inscrito al programa en los 19 países participantes, representando una amplia gama de industrias de grandes y pequeñas empresas.

Meta Igualdad de Género se lanza en un momento crítico. La pandemia por COVID-19 ha revelado y exacerbado las desigualdades y está amenazando los progresos realizados en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Para reconstruir mejor, la adopción de modelos empresariales inclusivos que incorporen la igualdad de género en la estrategia y operaciones empresariales es más importante que nunca.

Participar en Meta Igualdad de Género ayudará a su empresa a evaluar su rendimiento actual en materia de Igualdad de Género basándose en los Principios de Empoderamiento de la Mujer, a establecer y perfeccionar los objetivos de representación y liderazgo de la mujer, y a identificar políticas y acciones para impulsar la inclusión dentro de su organización. Una dimensión importante del programa es el aprendizaje entre colaboradores y le animamos a que venga preparado para compartir lo que ha ayudado a su empresa a mover la aguja hasta la fecha, así como los retos a los que se enfrenta. También tendrá la oportunidad de aprender de otros grupos de interés e identificar oportunidades de trabajar juntos para abordar las barreras a la igualdad de género en México y a nivel mundial.

Un resultado clave del programa será el conjunto de recomendaciones adaptadas a su empresa para impulsar el progreso hacia la Igualdad de Género en el liderazgo empresarial. También ofreceremos una serie de oportunidades para destacar acciones audaces y objetivos ambiciosos establecidos por las empresas participantes. Esperamos que usted participe activamente, siga de cerca el desarrollo del programa y ayude a promover un cambio significativo dentro de su organización y fuera de ella.

Las aptitudes, talentos, innovación y las percepciones de las mujeres son fundamentales para impulsar los negocios y promover el desarrollo sostenible. Si redoblamos los esfuerzos para promover el liderazgo empresarial de las mujeres podemos transformar la gobernanza empresarial para cumplir mejor la Agenda 2030 en la Década de la Acción - incluyendo, pero no limitándose a, el Objetivo de Desarrollo Sostenible 5. Les agradecemos su liderazgo y esperamos con interés trabajar con ustedes y sus colegas Miriam Alonso y Brenda Olivares Balderas, para asegurar que el liderazgo de las mujeres sea reconocido y priorizado como el imperativo empresarial que es. Pueden seguir contando con nosotros para apoyarlos en este viaje conjunto.

Saludos cordiales,

Handwritten signature of Sanda Ojiambo in black ink.

Sanda Ojiambo
CEO y Director Ejecutivo
Pacto Global de las Naciones Unidas

Handwritten signature of Mauricio Bonilla Padilla in black ink.

Mauricio Bonilla Padilla
Director Ejecutivo
Pacto Global Red México